

2023-02-03

Morena denunciará uso de recursos para campaña negra contra Sheinbaum

Autor: Elba Mónica Bravo

Ciudad de México. A la falta de propuestas la oposición, particularmente el PAN, recurre a la campaña negra en contra de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo el presidente del partido Morena en la Ciudad de México, Sebastian Ramírez, al adelantar que presentará una demanda ante la Contraloría General y una queja en el Instituto Electoral local a fin de que investigue el posible uso de recursos públicos.

Acusó que resulta una campaña negra sistemática en contra de la titular del Ejecutivo local, luego de que hace una semana se hallaron 13 paquetes, con cuatro mil volantes cada uno, y 12 mantas con propaganda en contra de Sheinbaum en las oficinas de la Dirección General de Desarrollo Social de la alcaldía Cuauhtémoc.

Mientras que la mañana de este viernes aparecieron bardas pintadas con contenido en contra de la mandataria en diferentes colonias de Álvaro Obregón, algunas ubicadas en las inmediaciones de la estación terminal Observatorio de la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

En entrevista el dirigente de Morena lamentó que los alcaldes de oposición se dediquen prácticamente todos los días a denostar las acciones del gobierno capitalino, además de "los insultos" hacía la jefa de Gobierno, "en lugar de trabajar, en atender las necesidades de la ciudadanía".

Ramírez pidió a los ciudadanos que denuncien y rechacen las campañas negras que en la Ciudad de México no tienen cabida.

"Si la ciudadanía exige que esto termine, ellos (los alcaldes del PAN) van a tener que detenerse, pero es muy importante que la sociedad levante la voz y deje claro que en un país y en una ciudad democrática las campañas negras no contribuyen al debate público".

Abundó que "la difusión del odio y la intolerancia son nocivos para la democracia" al pronunciarse a favor de "mensajes de paz, respeto a la diversidad, a los derechos humanos que corresponde a una ciudad democrática.

Por su parte el concejal de Morena en Álvaro Obregón, Ángel Tamariz, estimó que suman alrededor de 50 bardas, que ya están siendo borradas como la hallada en la avenida Alta Tensión.

"Nosotros estamos asumiendo que esto es la cuota que le corresponde a Lía Limón de la campaña negra que está ejerciendo el PAN en la Ciudad de México, ya sabemos que se detectaron los volantes en las oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc, a cargo de Sandra Cuevas, y ahora parece ser que se suma la alcaldesa de Álvaro Obregón a la misma lógica, pero con bardas", dijo.

Agregó que "no tenemos la seguridad, pero tampoco la duda de que incluso se utilice a personal de la alcaldía en este tipo de acciones y lo vamos a estar denunciando. Esto es el resultado de que el PAN carezca de propuestas y solo los queda el odio".